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Rocco Palombella all’entrata della sede di Confindustria intervistato da Gianluca Ricci dell’Asca, Alessandra Testorio 
dell’Adn Kronos e Filippo Frignani dell’Agi 
 
 
FIAT; PALOMBELLA (UILM): “MARCHIONNE NON È PADRETERNO” 
 
Il “leader” della Uilm a Barbara Marchegiani dell’agenzia di stampa Ansa all’entrata 
di Confindustria prima dell’incontro su Fabbrica Italia 
 
''Marchionne non è un padreterno, i tempi li da' solo il padreterno'': così il segretario 
generale della Uilm, Rocco Palombella, replica alle dichiarazioni dell'amministratore 
delegato di Fiat, Sergio Marchionne, che sul progetto 'Fabbrica Italia' ha chiesto una 
decisione entro fine anno. A margine dell'incontro tra l'azienda e i sindacati, Palombella ha 
detto: ''Apriamo il confronto sul piano industriale e stabiliamo i tempi necessari per 
acquisire informazioni e se necessario fare delle intese. Senza scadenze''. Il tavolo di oggi, 
ha aggiunto il numero uno della Uilm, rappresenta ''una tappa importante non per 
discutere di un contratto per l'auto, ma per capire come la Fiat spenderà i 20 miliardi di 
euro per il progetto 'Fabbrica Italia', indicando i modelli che realizzerà nei vari stabilimenti''. 
In linea generale, Palombella ha inoltre sottolineato che l'accordo di Pomigliano non può 
essere replicato ‘tout court’ per tutti gli altri stabilimenti: ''C'è un altro stabilimento nelle 
condizioni di Pomigliano ed è quello di Termini Imerese, su cui siamo pronti ad aprire una 
discussione sulla scia di Pomigliano''. 
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Rocco Palombella risponde a Teresa Trillò di Radiocor,                                                                                  fonte Ansa 
Vincenzo Sannino di ApCom, Barbara Marchegiani dell’Ansa 
 
 
FIAT; PALOMBELLA (UILM): “NON SODDISFATTI, NON C’È CHIAREZZA SU 
INVESTIMENTI” 
 
La dichiarazione del segretario generale della Uilm a Vincenzo Sannino dell’Ap Com 
al termine dell’incontro col “management” della casa torinese 
 
"Non siamo soddisfatti": così il leader della Uilm, Rocco Palombella, al termine della 
riunione tra Fiat e sindacati. L'insoddisfazione delle tute blu della Uilm, sta nel fatto che 
"Fiat - ha detto Palombella - non ha presentato un programma di investimenti stabilimento 
per stabilimento. Ha chiesto se eravamo pronti per affrontare la sfida di 'Fabbrica Italia'. 
C'è la nostra disponibilità ad affrontare i temi sul tavolo, ma da parte dell'azienda non c'è 
stata la stessa chiarezza". Il segretario generale della Uilm ha spiegato che "Fiat non ha 
scoperto le carte perché vuole verificare la nostra determinazione ad andare avanti. Noi ci 
siamo ma prima di dare la disponibilità a realizzare certi percorsi vogliamo conoscere il 
progetto 'Fabbrica Italia' con i relativi investimenti. Abbiamo chiesto un approfondimento - 
ha concluso - ci faranno sapere". 
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